
みのわ歯科では皆さんのお口の健康
を守る為、歯科衛生士を募集してい
ます！患者さんもスタッフも優しい
方々ばかりですのでやりがいありま
すよ！興味のある方がいらっしゃれ
ばぜひお声かけのほどよろしくお願
い致します！ スタッフ一同

スタッフの健康診断がありま
した。峰村・高林・大崎の３
人で受けました。峰村先生は
最近スタッフの写真を撮るの
が大好きなので私達が注射し
ている所をパシャリ。健康診
断が終わった後、昼食がてら
栗山祭りに行ってきました！
お腹いっぱい食べて金魚すく

いや射的等、
普段は出来な
い事を経験出
来てとても楽
しかったです。
峰村先生ご馳
走様でした！

大崎

9月29日17:30頃HBC今日はドキニュース特集
『縮む鉄路 夕張編』にみのわ歯科がTV取材協力し
ました。JRの赤字ローカル線廃止問題について、
夕張市の現状を紹介するのが目的だそうです。み
のわ歯科では患者さん送迎サービスがありますが、
夕張市が廃線へ踏み切れるのにはこういった民間
のきめ細やかな交通サービスが背景にあるのでは
ないかとのことで、今回院長がインタビューに答
えました。取材に快くご協力頂いた方々、ありが
とうございました！ 原

9月19日~24日にかけて公開
されていた江川博展に伺い作
品を鑑賞しました。 近くで見
ると同じ色の様に見える部分
も、何層も異なる色を使用し
ており作品の奥深さを感じま
した。私は美術については詳
しくありませんが、50年以上、
1つの事を続ける情熱、
思いにただただ感動さ
せて頂きました。様々
感じる事がありました
ので、今回を
機に今後も美
術展等に伺っ
てみようと思
います。峰村


